



みんながつくる みんなの学校 長原小
ちむどんどん

No. 10

令和8年1月30日

「ありがとうを伝えるために」

あっという間の1月が過ぎ去り、逃げる月の2月がやってきました。

さて、今月は2大ビックイベントが行われます。ひとつは、**13日(金)の今年度最後の「学習参観&懇談会」**です。今回は初の試みで、「ありがとう集会」とコラボした学びの場を予定しています。そして、もうひとつは**27日(金)の「長原パーティー」**です。

このパーティーは、これまで学校を支えてくださったサポーターや地域のみなさまへの感謝の気持ちを伝えるとともに、子どもたち自身が考え、計画し、楽しむ時間として、午前中いっぱいを使って行う活動です。

現在、子どもたちは「どんなパーティーにしたいか」「来てくれる人に何を伝えたいか」を真剣に話し合いながら準備を進めています。大人が用意した“正解”に沿うのではなく、**子どもたちの声に耳を傾け、できる限りその思いが実現できる**よう、教職員も寄り添い、ともに考えているところです。

そして、本校が大切にしている「3つの力」を思う存分に発揮する機会にしたいと考えています。

一つ目は**「自分も人も大切にする力」**

サポーターや地域の方への感謝を形にしようとする姿そのものが、この力の表れです。

二つ目は**「自分で考えて行動する力」**

何をするか、どう進めるかを話し合い、役割を決め、動き出す姿が各所で見られます。

三つ目は**「自分からチャレンジする力」**

うまくいか分からなくても「やってみたい」と一步を踏み出す子どもたちの姿に、確かな成長を感じています。

新しいことにチャレンジする時には、「不安」や「恐れ」はつきものです。しかし、チーム長原の教職員は、「**子どもたちの思いをできる限り尊重しながら進めたい！」「子どもたちに達成感や成就感を持ってほしい！」「失敗しても大丈夫！」「やってみることに意味がある！**」という学校としての願いのマインドを持っています。だからこそ、「信じて」「任せて」「待って」「支える」大人のチームを大切にしているのです。

「長原パーティー」は、単なる行事ではありません。今年度の学びの集大成であり、次年度へとつながる大切な一歩です。子どもたちがこの経験を通して、自分たちの力に自信をもち、次のチャレンジへ向かっていくことを願っています。

サポーター、地域のみなさま！ぜひ、1人でも多くの方にご参加いただき、子どもたちの挑戦を温かく見守り、子どもたちとともに楽しんでほしいです！みなさまのお越しを心からお待ちしています。

校長 市場達朗

2月 行事予定	
1 日	
2 月	入学説明会 スクールカウンセラー来校日
3 火	2・4年高齢者体験
4 水	委員会 <卒業生ありがとう集会に向けて>
5 木	
6 金	【給食後13:00下校】
7 土	
8 日	
9 月	
10 火	Cネット
11 水	建国記念の日
12 木	
13 金	卒業生ありがとう集会 <参観・カフェ(懇談)> 【全学年 給食後13:30下校】
14 土	
15 日	
16 月	スクールカウンセラー来校日
17 火	
18 水	クラブ <3年見学>
19 木	1年栄養学習
20 金	2年出前授業(人権教育) わかたけタイム 長原サロン
21 土	
22 日	
23 月	天皇誕生日
24 火	長原チャンネル Cネット
25 水	クラブ <最終>
26 木	3~6年スマホ安全教室
27 金	長原パーティー 地区児童会【集団下校】 読書記録の日
28 土	